

La Voix du Collège

Numéro 2

«L'actualité du collège Montesquieu et d'ailleurs»

Mai 2016



Astrid ARABIA

La Voix du Collège

«L'actualité du collège Montesquieu et d'ailleurs»

Sommaire

L'Édito

L'actu du collège P. 3-5

Un peu de sport P. 6-10

Place à la culture P. 11-16

C'est décalé P. 17-21

Jouons P. 22-24

Tour des journalistes P. 25

L'Édito

Voici le second numéro du journal du collège. Nos journalistes en herbe continuent de proposer tous les lundis matins de nombreux sujets variés autour de l'actualité du collège mais pas que ... De nouveaux journalistes ont rejoint l'équipe et de nouvelles idées sont nées. Toute participation ponctuelle ou suggestion d'idée pour la rédaction d'un article sont toujours les bienvenues.

Bonne lecture !

Cécilia (AED)

La Voix du Collège

«L'actualité du collège Montesquieu et d'ailleurs»

L'actu du collège - UNSS

UNSS : Une deuxième place en basket

L'équipe UNSS de basket du collège Montesquieu a brillamment terminée deuxième du tournoi inter-UNSS de Toulouse il y a quelques semaines sur un score de 12 à 41 contre l'équipe de St-Lys. Réactions de Chloé M'bo Babota, 6^o7.

Auxence : *Comment était l'ambiance ?*

Chloé : *C'était plutôt tendue puisque l'équipe adverse était une classe sport-étude. Nous n'étions donc pas les favoris.*

Auxence : *L'équipe de Montesquieu a-t-elle bien joué son match ?*

Chloé : *Oui, nous avons été à notre niveau, même si nous aurions pu faire encore mieux.*

Auxence : *Et l'équipe de St-Lys ?*

Chloé : *St-Lys avait largement un niveau au dessus de nous.*

Auxence : *Pour toi, quel a été le tournant du match ?*

Chloé : *C'était un match très physique puisque l'adversaire faisait de gros pressing et leur défense était difficile à percer.*

Auxence : *Es-tu contente du parcours de ton équipe ?*

Chloé : *Bien sûr ! Et on espère aller plus loin encore la prochaine fois. Mais St-Lys a quand même déjà été plusieurs Champions de France.*

La Voix du Collège

«L'actualité du collège Montesquieu et d'ailleurs»

L'actu du collège - CMJ et CDI

Conseil Municipal des Jeunes : Les futurs projets à Montesquieu

Le CDM (Conseil Municipal des Jeunes) s'est à nouveau réuni pour annoncer ses prochains projets, à court et à long termes.

Projets à court termes

- Créer un scénario pour une vidéo interpellant les jeunes sur la consommation de drogue.
- Organiser une course de vélo fin Juin, en partenariat avec le vélo club de Cugnaux, avec petits lots à gagner et stand de prévention sur la sécurité.

Projets à long termes

- Commémorer la déportation en cours. Faire réfléchir les élèves sur leur participation à la commémoration au travers de textes ou autres.
- Mettre en place et expliquer la collecte de bouchons dans les salles des Clae et Clac.

Les dernières nouveautés du CDI

Le CDI offre régulièrement de nouvelles lectures pour les élèves du collège. Petit point sur les récentes arrivées.

«Les Petites Reines» de Clémentine Beauvais

Trois jeunes filles vont faire le tour de la France en vélo ... en vendant des boudins !

«Le choix de Rudi» de François Dargent

Rudi veut devenir danseur professionnel depuis l'âge de 5 ans où sa mère l'amena pour la première fois voir un ballet à l'opéra

«Aussi loin que possible» de Eric Pessan

Deux garçons faisant le courses, vont vivre une aventure loin de chez eux ...

La Voix du Collège

«L'actualité du collège Montesquieu et d'ailleurs»

L'actu du collège - Débat

Pour ou contre le port de l'uniforme au collège ?

Certains pays ont opté pour l'uniforme à l'école, mais pas en France. Ici, les élèves s'habillent comme ils veulent. Mais que pensent vraiment les personnes concernées ?

Pour le port de l'uniforme	Contre le port de l'uniforme	L'avis des élèves	L'avis des profs
<ul style="list-style-type: none">- Grâce à l'uniforme il n'y a pas de distinction sociale entre les élèves.- Les élèves n'ont pas de tenue inappropriée au collège.- Cela peut créer une meilleure union entre les élèves.	<ul style="list-style-type: none">- Il y aura toujours d'autres critères de discriminations, si ce n'est pas les habits, ce sera autre chose.- Les élèves ne pourront pas assumer leurs caractères vestimentaires.- L'uniforme n'est pas forcément confortable.	<p>«Pour, c'est chouette de porter des chemises.»</p> <p>«Contre, ça fait trop militaire.»</p> <p>« Pour. L'uniforme est plutôt classe. Mais aussi contre, on ne peut pas mettre ce que l'on veut.»</p> <p>« Pour en théorie, pour lutter contre la discrimination, mais contre en pratique, je veux pouvoir m'habiller comme je veux.»</p>	<p>«L'uniforme peut gommer les inégalités, donc pour.»</p> <p>« Contre, ce serait un peu triste que tout le monde s'habille pareil.»</p>

La Voix du Collège

«L'actualité du collège Montesquieu et d'ailleurs»

Un peu de sport - Focus

Tout sur ... Benfica Lisbonne

Meilleur club portugais et renommé mondialement, le Benfica Lisbonne a su faire ses preuves depuis plus d'un siècle dans le monde du football. Zoom sur ce club indémodable.

- Le club en bref ...

Date de création : 1904

Président : Luis Felipe Viera

Entraîneur : Rui Victoria

Stade : Estadio da Luz («Stade de la Lumière»)

Supporters : Les Benfiquistas

Ultras : La Claque



- L'Histoire du club

Le Benfica est l'un des trois «grands» du Portugal avec ses principaux rivaux le Sporting Portugal et le FC Porto. Ce club a été fondé le 28 février 1904 ... devant une pharmacie ! Benfica détient le record européen du plus grand pourcentage de supporters dans son pays : 47%. Il détient également le record mondial du nombre de «socios» : 270 000 membres, battant ainsi des clubs comme le Bayern Munich ou FC Barcelone. L'attaquant Jonas est même le meilleur butteur de la Ligue Portugaise. A noter également que le Benfica n'est jamais descendu de la première division portugaise (Superliga).

La Voix du Collège

«L'actualité du collège Montesquieu et d'ailleurs»

Un peu de sport - Focus

• Palmarès

Superliga : 34 fois vainqueurs du Championnat du Portugal et 27 fois deuxième.

Ligue des Champions : 2 fois premiers (1961 et 1962) et 5 fois deuxième.

Coupe de l'UEFA : 2 fois en deuxième position (1957 et 1958).

Coupe du Portugal : 28 fois vainqueurs et 11 fois à la deuxième place.

• Les joueurs de légende

Des joueurs emblématiques sortis du club Benfica depuis son existence sont nombreux : Eusébio (1960-1975), Carlos Mozer (1987-1989 et 1992-1995), Valdo (1988-1991 et 1995-997), Luisao (depuis 2003), Angel Di Maria (2007-2010), Ezequiel Garay (2011-2014) et Nicolas Gaitan (depuis 2010).

Le Benfica Lisbonne a la réputation d'acheter de jeunes joueurs pour les revendre quelques temps plus tard aux autres clubs, 10 fois plus cher.



La Voix du Collège

«L'actualité du collège Montesquieu et d'ailleurs»

Un peu de sport - Portrait

Novak Djokovic :

Portrait du numéro 1 mondial du tennis

Elu meilleur joueur ATP depuis quatre ans, et icône mondiale dans le monde du tennis, dont il détient la première place depuis quatre saisons, le serbe Novak Djokovic est devenu une véritable star du tennis. Portrait du prodige «Djoko».

- Carrière

Professionnel depuis 2003, Novak Djokovic a remporté 60 titres en simple sur le circuit ATP, dont 10 tournois du Grand Chelem, 5 Masters et 26 tournois du Masters 100. Il est également le seul joueur de l'ère open à avoir gagné 5 fois l'Open d'Australie devant Roger Federer et André Agassi. Djoko est actuellement le numéro un mondial.

- Vie privée

Fils de skieurs reconvertis à la restauration, Djokovic commence à jouer au tennis à l'âge de 5 ans. Ses deux frères, rêvent eux aussi de devenir tennismens professionnels. Novak joue alors parfois avec ses frères en double, pour le plaisir.

- Insolite

Djokovic est anti-gluten ! Il a révélé cette information en 2011, et fait même un régime anti-gluten. Il se sentirait mieux sur le terrain grâce à cela.

La Voix du Collège

«L'actualité du collège Montesquieu et d'ailleurs»

Un peu de sport - Zoom sur ...

Le BASKET

Apprécié autant des garçons que des filles, le basket ne cesse de plaire et d'attirer chaque année de plus en plus de licenciés. Focus sur les règles de ce sport à la mode.



Le basket confronte deux équipes de 5 joueurs et débute toujours par un entre deux. La hauteur réglementaire du panier est de 3,05 m, il est fixé à un panneau rectangulaire vertical de 1,80 m par 1,05 m. Il existe également trois façons de marquer, à 1, 2 ou 3 points. 1 point en lancer franc, 2 points, dans le jeu et 3 points, derrière la ligne à 3 points.

Les règles de bases sont toujours les mêmes :

- Le marcher : Quand le joueur fait 3 pas successifs sans faire rebondir le ballon.
- Les reprises de dribles.
- Le retour en zone : Les attaquants n'ont pas le droit de revenir dans leur camp une fois la ligne du milieu dépassée.
- Les fautes antisportives.
- Les 3 secondes : Les joueurs n'ont pas le droit de rester plus de 3 secondes dans la raquette.
- Les 5 secondes : C'est le temps d'engagement pour une touche .
- Les 24 secondes : L'équipe qui est en possession du ballon n'a pas le droit de le garder plus de 24 secondes.

Tony Parker est à ce jour, le meilleur joueur de France et LeBron James, le meilleur de toute la NBA. En France, Rudy Gobert, Evann Fournier, Boris Diot ou Antoine Diot sont également de grands joueurs. Quant aux équipes, Golden State, Les Spurs de San Antonio et les Cleveland sont aujourd'hui les trois meilleures équipes du monde.

La Voix du Collège

«L'actualité du collège Montesquieu et d'ailleurs»

Un peu de sport - Insolites

Quand les sportifs font n'importe quoi ...

Bien qu'ils soient discrets ou très présents sur les réseaux sociaux, cela n'empêche pas aux sportifs de faire quelques bêtises que les médias ne ratent pas. En voici quelques-unes !

- **FOOT : Un steward de Chelsea viré après avoir insulté un joueur**

Le club de Chelsea a viré un steward. Ce dernier aurait insulté le milieu de terrain du club, Cesc Fabregas de «traître». Le steward était en fait un fan du club d'Arsenal et aurait mal vécu que le joueur ait rejoint le club rival après 8 saisons passées à Arsenal.

- **CYCLISME : Nicolas Roche futur Spiderman ?**

Le cycliste irlandais, Nicolas Roche, a été victime de deux araignées agressives ces derniers mois et terminé à l'hôpital pour traiter les plaies infectées. Le membre de l'équipe de Sky, avait posté un message sur Twitter «Je vais vraiment envisager d'aller au casting du prochain Spiderman. Je ne grimpe pas encore aux murs».

- **TENNIS : Berdych, prochaine recrue du Melbourne Victory ?**

Le Tchèque Tomas Berdych a reçu il y a quelques mois un maillot de l'équipe de foot australienne de Melbourne Victory. Floqué au dos, le tennisman a su mettre son maillot en scène et faire ses preuves, balle au pied devant les journalistes.

- **BASKET : Il réclame une faute ... puis tacle l'arbitre !**

Jarmal Reid a laissé sa frustration le submerger ... Il y a quelques mois, le joueur d'Oregon State, incapable d'obtenir la faute qu'il réclamait a tacle l'arbitre ! Au sol, Reid a tendu sa jambe pour lui faire un croc-en-jambe. Il a tout de suite été expulsé, à quelques minutes de la fin du match.

La Voix du Collège

«L'actualité du collège Montesquieu et d'ailleurs»

Place à la culture - Musique

Le phénomène Lana Del Rey

Découverte il y a 5 ans, Lana Del Rey a su créer son propre style et se faire ainsi sa place dans le monde de la musique.



Lana Del Rey est une auteure-compositrice-interprète, chanteuse et mannequin Américaine de 30 ans. Son vrai nom est Elizabeth Woolridge Grant, elle chante depuis 2005 mais ce n'est qu'à l'automne 2011 que le phénomène «Lana Del Rey» explose avec la vidéo de son titre «*Vidéo Games*», propagée sur les réseaux sociaux.

Son genre musical lui est propre. L'amour et la mort sont deux sujets que Lana Del Rey aborde souvent dans ses chansons. Ses chansons sont donc souvent tristes. Son premier album, sorti en 2010 passe inaperçu. Mais c'est sans aucun doute son troisième album *Born to die* qui la rend populaire puisqu'il se classe numéro un dans neuf pays. Elle enchaîne ensuite les succès avec ses deux prochains albums, *Ultraviolence* en 2014 et *Honeymoon* fin 2015.

La Voix du Collège

«L'actualité du collège Montesquieu et d'ailleurs»

Place à la culture - Romans

«La Citée»

(Karim Ressouni-Demigneux)

Dans la vrai vie il s'appelle Thomas, dans la Citée, Harry. Que signifient ces mystérieuses affiches aux slogans énigmatiques pour ce jeu ? La Citée, c'est le nom de ce jeu révolutionnaire où il suffit d'enfiler un casque et des gants pour se téléporter dans un univers irréel. Le principe du jeu, trouver le but. Ici, dans la Citée, vous avez l'impression d'être libre mais ce n'est qu'une illusion. Le jeu vous choisit des amis, des ennemis, un mystère, le lieu où vous naissez. Votre vie est secrète sinon, la lumière blanche se chargera de vous.

J'ai beaucoup aimé cette série de livres parce qu'elle regroupe tout ce que j'aime, les jeux vidéos, les jeux d'action, les jeux de rôle et la lecture. Chaque volume raconte l'histoire d'un des personnages et nous éclaire sur le premier. Plus on avance dans le livre, plus on est perdu. Qui est sincère ? Qui ne l'est pas ? Quel est le but du jeu ? On est amené à se poser beaucoup de questions. Très vite, on est immergé dans un univers où tout est possible. Mais j'ai trouvé qu'il y avait aussi des passages qui n'étaient pas forcément très cohérents ... à vous de les trouver ! La saga de «La Citée» est disponible au CDI.

«Le Pacte des Marchombres»,

Tome 1

(Pierre Bottero)

La trilogie du Pacte des Marchombres est écrite par Pierre Bottero, un écrivain français. Il a écrit deux autres trilogies se passant dans le monde de Gwendalavir, le monde où Ellana (l'héroïne) vit, La quête d'Ewilan et Les mondes d'Ewilan.

Seule survivante d'un groupe de pionniers après l'attaque de leur caravane, une fillette est recueillie par un peuple sylvestre et grandit à l'écart des hommes. A l'adolescence, elle décide de partir en quête de ses origines. Sous le nom d'Ellana, elle croise alors le plus grand maître marchombre (être indépendant et libre, qui vit seul) Jilano Alhuïn, qui la prend pour élève et l'initie aux secrets de sa guild. Un apprentissage semé de rencontres et de dangers...

La Voix du Collège

«L'actualité du collège Montesquieu et d'ailleurs»

Place à la culture - Films

«Interstellar»

Sorti le 05 novembre 2014, «Interstellar» est un film de science-fiction britannico-américain, produit, écrit et réalisé par Christopher Nolan. C'est est le film coup de cœur de ce numéro. Pour ce qui ne l'ont pas encore vu, petit résumé.



Alors que la Terre meurt suite a de nombreuses tempêtes de sables, une équipe d'astronautes part à la conquête de l'espace. Un ancien pilote de la NASA franchit un trou de ver apparu près de Saturne et conduisant à une autre galaxie. Les explorateurs de l'espace tentent alors d'explorer un nouveau système stellaire afin de trouver une nouvelle planète habitable par l'humanité ... Une histoire bien plus longue qui nous amène directement dans l'espace.

La Voix du Collège

«L'actualité du collège Montesquieu et d'ailleurs»

Place à la culture - Cinéma

Ciné : Les sorties ...

Petit point côté cinéma sur les prochaines sorties ! Bon(s) film(s) !

Film	Date	Durée	Genre
Krampus	04 mai 2016	1h38	Horreur, épouvante
Braqueur	04 mai 2016	1h21	Policier
Un homme à la hauteur	04 mai 2016	1h38	Comédie
Vendeur	04 mai 2016	1h39	Comédie dramatique
Eddie the Eagle	04 mai 2016	1h45	Comédie dramatique
Dought	04 mai 2016	1h34	Comédie dramatique
Dieu, ma mère et moi	04 mai 2016	1h20	Comédie
Sisters	11 mai 2016	1h58	Comédie
Money Monster	11 mai 2016	1h35	Thriller

La Voix du Collège

«L'actualité du collège Montesquieu et d'ailleurs»

Place à la culture - Jeux vidéos

«Minecraft»

«Minecraft» est un jeu vidéo sorti en Suède en 2011. Disponible sur ordinateur mais également sur d'autres plateformes (Playstation, Xbox, téléphone ...), ce jeu vidéo s'est étendu dans le monde entier en quelques années. Développé par Maruk Alexey Pressor, plus connu sous le pseudo «Notch» que lui donnent ces joueurs, Minecraft est un jeu d'action. Il intègre un système d'artisanat axé sur l'exploitation de ressources naturelles (fossiles, animales, végétales ...) puis sur leur transformation en produits artisanaux.

La qualité des graphismes de ce jeu est en grande partie dû à son succès. Minecraft est également décliné sous plusieurs formes : en origami, en produits dérivés et en boîte de jeu Lego.



«Top Eleven»

Top Eleven est une réalisation des Studios Nordeus. C'est le candidat direct de FIFA. Ce jeu vous permet de gérer votre équipe comme un vrai manager, avec des contrats pour les finances ou encore faire vos tactiques pour vos adversaires. Vous pouvez aussi acheter des joueurs ou vous en faire acheter. Mais attention, les autres joueurs pourront surenchérir et vous mettrons des battons dans les roues !

Les points positifs et négatifs :

- Points + :

- Transférer des joueurs.
- Soigner les blessures, le moral et la condition des joueurs.

- Points - :

- Ne pas pouvoir «diriger» les joueurs pendant un match
- Au fil des saisons, les joueurs perdent 1 étoile de qualité et deviennent moins forts.

La Voix du Collège

«L'actualité du collège Montesquieu et d'ailleurs»

Place à la culture - Manga

A la découverte des mangas ...

Pour tous les fans de mangas, j'ai découvert un manga qui correspond à tout ce que j'aime ... Il vous plaira sûrement ! Petit résumé.

« Arte »

(Kei Ohkubo)

C'est l'histoire d'une jeune femme, Arte, passionnée d'une seule chose dans la vie : l'art. Mais son époque ne lui permet pas d'exercer sa passion. Nous sommes au 16^{ème} siècle, le berceau de la Renaissance, là où l'art se trouve dans chaque coin de rue. Mais alors pourquoi Arte ne peut-elle pas s'exprimer de sa passion comme 99% des hommes à cette époque ? Et bien parce-que Arte est une femme ... Considérées comme faibles et inférieures à l'homme, les femmes se devaient de rester à la maison à s'occuper uniquement d'elles. Mais Arte ne veut pas faire comme toutes les autres femmes et décide d'exposer elle aussi ses œuvres au coin de la rue pour devenir à son tour une véritable apprentie. Prise pour cible, elle décide alors de se transformer physiquement pour ressembler à un homme et fini par se faire repérer pour ses dessins. Un artisan lui propose alors de devenir son apprentie mais aura-t-il raison de faire confiance à cette jeune artiste déjantée ?



La Voix du Collège

«L'actualité du collège Montesquieu et d'ailleurs»

C'est décalé - Le sais-tu ?

«Le sais-tu ? » : « Les Suffragettes », c'est quoi ?

• Qui sont-elles ?

Les Suffragette, sont des mères de familles, ouvrières ou encore femmes au foyer qui se sont unies pour défendre leurs droits, notamment celui du vote. Les premières Suffragettes sont arrêtées en France après la Seconde Guerre Mondiale pour avoir criées des slogans en faveur du vote féminin pendant une réunion politique. Mais fortes de leurs idées, elles choisissent d'être incarcérées plutôt que de payer une amende. C'est alors le début d'une suite d'arrestations suscitant même la sympathie et le soutien du public. Les Suffragettes s'imposent et se mettent alors à brûler des institutions symboles de la suprématie masculine (la supériorité des hommes) contre lesquelles elles se battent : des églises ou des terrains de sports réservés uniquement aux hommes.

• Qu'ont-elles fait ?

C'est par notamment des grèves de la faim que les Suffragettes s'expriment en prison. Et quand une gréviste devient trop faible, elle est relâchée puis de nouveau emprisonnée quand elle ne risque plus rien. Cette tactique est appelée «Cat and Mousse», soit «Chat et Souris» en français. Malgré tout ses actes résistants, le gouvernement interdit aux médias de s'y intéresser mais en vain puisque la presse française mais également anglaise réussissent tout de même à divulguer des informations .

• Et maintenant ?

Grâce à elles, les femmes ont petit à petit eu le droit de vote dans de nombreux pays. Mais pourtant, dans certains pays, les femmes sont encore vues comme inférieures à l'homme. Même en France, l'égalité n'est pas toujours respectée.

La Voix du Collège

«L'actualité du collège Montesquieu et d'ailleurs»

C'est décalé - Cuisine

Crêpes party !

Vous avez un repas, un goûter ou vous devez amener le dessert chez quelqu'un et vous cherchez une idée ? Les crêpes sont indémodables. Facile et rapide, à vous de pâtisser !

Matériel

- 1 saladier
- Un fouet
- Une crêpière ou une poêle



Ingrédients

- 250 g de farine
- 3 œufs
- Un demi-litre de lait
- De la fleur d'oranger

- Mélanger la farine, les œufs, le lait et la fleur d'oranger.
- Laisser reposer (plus ça repose, plus c'est meilleur !)
- Faire cuire les crêpes dans la crêpière/poêle en les tournant et retournant.
- C'est prêt ! A TABLE !!!!!

La Voix du Collège

«L'actualité du collège Montesquieu et d'ailleurs»

C'est décalé - Insolite

Records du monde insolites :

Top 5

Détenir un record du monde ce n'est pas à la portée de tout le monde ... quoique. Ludiques, inutiles ou spectaculaires, voici 5 records du monde insolites présents dans le célèbre «Guinness World Records».

- Tourner à 360 degrés avec une voiture dans un espace réduit ... Le Britannique Moffatt a fait, dans sa Subaru BRZ un tour complet (360°) sur seulement 2,25 mètres. La voiture mesurait pourtant 4,25 mètres ...
- C'est le Népalais, Chandra Bahadur Dangi qui est sans conteste l'homme le plus petit du monde avec ses 54 centimètres. A l'inverse, du haut de ses 2,50 mètres, le Turc Sultan Kösen est considéré comme l'homme le plus grand du monde.
- Joey Chesnut a battu son propre record en avalant pas moins de 69 hot-dogs ... en 10 minutes !
- Le robot le plus rapide au Rubik's Cube ... Jay Flatland et Paul Rose ont construit une machine capable de faire un Rubik's Cube en seulement 1,047 seconde ! Le précédent record était de 2,39 secondes.
- Jeison aux grands pieds ... Jeison Rodriguez, jeune vénézuélien de 20 ans n'est pas l'homme le plus grand du monde (malgré ses 2,20 mètres !) mais à pourtant les pieds les plus grands ! Avec ses pieds de 40 cm il mesure du 59 !

La Voix du Collège

«L'actualité du collège Montesquieu et d'ailleurs»

C'est décalé - Zoom ...

Des drôles de métiers : Verbicruciste / Cruciverbiste

Parmi tous les métiers qu'ils existent, il y en a encore des peu communs. Zoom sur ces deux métiers hors normes.



- **Le verbicruciste**

Le verbicruciste est la personne qui invente et qui élabore les mots croisés. Pour être verbicruciste, aucune formation particulière n'est requise. Il faut juste avoir de bonnes connaissances en français. Le verbicruciste est payé à la grille. En moyenne, une grille rapporte 50 euros.

- **Le cruciverbiste**

Le cruciverbiste, lui, est la personne qui aime faire des mots croisés. Ce n'est pas vraiment un métier, c'est plutôt une passion. En clair, c'est un amateur. Il n'est donc pas payé.

La Voix du Collège

«L'actualité du collège Montesquieu et d'ailleurs»

C'est décalé - Magie

Tour de magie : «L'évaporation»

Un petit tour facile à réaliser mais qui épatera le spectateur, à coup sûr. A vous de jouer !

- **Préparation** :
- Matériel : 1 verre rempli à moitié, 1 paille, 2 bandes de papier, du scotch.
- Poser le verre à moitié plein sur une table, placer les 2 bandes de papier en croix sur le verre et coller sur la table les 4 extrémités des bandes de papier avec du scotch.
- Le verre est attaché à la table.
- **Représentation** :
- Affirmer que vous allez faire disparaître l'eau du verre sans déplacer le verre (qui de toute façon est attaché à la table).
- Demander à un spectateur d'éteindre la lumière pendant 10 secondes, sortir alors la paille et aspirer le l'eau contenu dans le verre.
- Lorsque le spectateur rallumera la lumière, le verre sera vide ... et toujours attaché à la table !

La Voix du Collège

«L'actualité du collège Montesquieu et d'ailleurs»

Jouons - Devinettes

Devinettes : Un peu d'humour !

Arriveras-tu à trouver les réponses des devinettes que je vais te proposer ? Bonne chance !

- Quel est le comble pour un prof de musique ?
- Qu'est-ce qui est vert, qui monte et qui descend ?
- Monsieur et Madame Ikedemarseille ont une fille. Comment s'appelle-t-elle ?
- Quel est le soda préféré des touaregs ?

La Voix du Collège

«L'actualité du collège Montesquieu et d'ailleurs»

Jouons - Énigmes

Place aux énigmes !

*Et si on réfléchissez un peu ? Moi j'adore les énigmes alors arriveras-tu à résoudre ces 2 énigmes ?
Bon courage !*

• Énigme 1 :

Au tout dernier étage d'un gratte-ciel, il y a une pièce au plafond haut et aux murs lisses. Accrochée au plafond, il y a une corbeille de fruit et quiconque réussira à la décrocher deviendra riche. Un jour, un homme vient avec un grand sac plein, entre dans la pièce, jette le sac, reste deux heures dans la pièce et ressort la corbeille à la main. Les autres concurrents se jettent dans la salle et surprise, il n'y a qu'une flaque d'eau. Comment l'homme a-t-il réussi à décrocher la corbeille ?

• Énigme 2 :

Trois nains partent à la mine .Le premier prend une pioche, le deuxième un chariot. Que prend le troisième ?

Réponses :

Énigme 2 : Il te prend la tête !

Énigme 1 : Dans le sac, il y avait un énorme bloc de glace.
L'homme n'a eu qu'à monter dessus puis attendre qu'il fonde.



La Voix du Collège

«L'actualité du collège Montesquieu et d'ailleurs»

Jouons - Sudoku

SUDOKU

Du niveau facile au niveau moyen, il y en a pour tout le monde ! Maintenant, à vous de jouer !

3			2	4		6		x
	4					5	3	
1	8	9	6	3	5	4		
				8		2		
		7	4	9	6	8		1
8	9	3	1	5		6		4
		1	9	2		5		
2			3			7	4	
9	6		5			3		2

							1	
4								
	2							
				5		4	7	
		8				3		
		1		9				
3			4			2		
	5		1					
			8		6			

La Voix du Collège

«L'actualité du collège Montesquieu et d'ailleurs»

A bientôt,
pour le prochain numéro !

Fondateurs: Auxence CAMES, Cécilia (AED) / **Responsable de la rédaction et de la mise en page:** Cécilia (AED) / **Journalistes :** Auxence CAMES 6°7, Élise LACASSIE 6°7, Hugo ANACLETO 6°7, Chloé M'BO BABOTA 6°7, Louise WUILBAUT 6°7, Gebril ZRIOUEL 6°7, Valentin MOINE 6°3, Florian CAMLONG 6°3, Baptiste WUILBAUT 6°3, Citlalli VECHAMBRE 5°6, Valentine GUITTENIT 5°6, Zoé BUC 5°7, Margaux TEISSANDIER 5°7, Elia BRUN 5°7, Léa GERARD 5°7, Solen LE POUHAËR 5°8, Astrid ARABIA 4°2, Klervie SOULARD 4°2, Fabien LACAZE 3°4 et Fernando GOMES 3°6.